



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# 13 Siswa - Siswi TK Kartika IV-86 Pamekasan Laksanakan Wisuda

**Makruf - PAMEKASAN.FR.N.CO.ID**

Jun 17, 2023 - 11:57



PAMEKASAN - Yayasan TK Kartika IV-86 Pamekasan menggelar acara Lepas Pisah dan Pentas Kreatifitas bagi Siswa-siswi TK Kartika IV-86 Pamekasan tahun pelajaran 202-2023 bertempat di Aula Makodim 0826/Pamekasan, Sabtu (17/06/2023).

Kegiatan ini dalam rangka wisuda 13 siswa-siswi TK Kartika IV-86 Pamekasan tahun ajaran 2022-2023 dengan mengusung tema "Merdeka Belajar Merdeka Berkreatifitas".

Acara dihadiri Komandan Kodim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah selaku Pembina TK Kartika IV-86 Pamekasan, Pengawas Yayasan Lettu Inf Asnan, Wakil Ketua Yayasan TK Kartika IV-86 Pamekasan Ny. Khairunnisa Suwandi beserta pengurus yayasan, Kepala Sekolah TK Kartika IV-86 Pamekasan Sulistyorini, S.Pd. AUD serta para guru dan wali murid TK Kartika IV-86

Pamekasan.



Ketua Yayasan Kartika IV-86 Pamekasan melalui Wakil Ketua Yayasan Ny. Khairunnisa Suwandi menyampaikan selamat kepada siswa TK Kartika IV-86 yang melaksanakan wisuda pada hari ini.

"Kami ucapkan selamat kepada anak-anak atas wisuda pada hari ini, semoga dapat melanjutkan sekolah ke jenjang yang lebih tinggi dan sukses untuk kedepannya," ucapnya.

"Kami sampaikan terimakasih kepada para ibu guru atas ketelatenan dalam membimbing anak-anak semoga tetap sehat dan sabar," ucap Ny. Nuraini Ubaydillah dalam sambutannya.

Selaku Ketua Yayasan Ny. Nuraini Ubaydillah berharap kepada para orang tua untuk tetap mendampingi putra-putrinya dalam menempuh pendidikan di tingkat yang lebih tinggi.

"Dengan adanya hubungan baik antara orang tua dan anak akan bisa menciptakan sebuah kenyamanan dan ketenangan dalam menempuh pendidikan dan hal ini akan mendorong anak tetap berprestasi,"pungkasnya.

Sementara itu Letkol Inf Ubaydillah selaku pembina TK Kartika IV-86 Pamekasan berharap kedepannya TK Kartika IV-86 akan lebih baik dan terus bersaing dengan TK yang lain.

"Harapan saya semakin lama semakin baik, kita tunjukkan bahwa TK Kartika IV-86 Pamekasan tidak kalah dengan sekolah TK yang lain,"ucap Letkol Inf Ubaydillah.

"Mudah-mudahan lulusan dari TK Kartika IV-86 Pamekasan setelah masuk ke SD bisa menunjukkan prestasi dan dapat bersaing dengan siswa yang lain,"tutupnya.